

**ABEL PINEROS GIL.**

Presidente Asociación de Vecinos de Tres Cantos.

2019 es año electoral, en donde se celebrarán diversos comicios que afectarán inmediatamente a la ciudadanía tricantina. De forma directa, las elecciones que más nos atañen son las municipales, ya que en función del resultado obtenido en las urnas, se aplicarán políticas con menor o mayor anclaje social.

Como decían nuestras abuelas, nadie va a dar puntada sin hilo. A partir de ahora y hasta que llegue el día señalado (último domingo del mes de mayo), todas las formaciones políticas que se presenten a las votaciones intentarán contentar a la mayoría de la población con sus propuestas e ideas sobre el devenir de nuestra ciudad. Esperemos que los partidos expongan, negro sobre blanco en sus programas electorales, de forma clara y sin ambages, todos y cada uno de los planteamientos que presentan al escrutinio del pueblo.

Por esta razón, desde la Asociación de Vecinos queremos saber cuáles son los proyectos de futuro que se van a plantear sobre cuestiones que son competencia municipal. Pero los queremos conocer con antelación, para que tengamos toda la información precisa que nos permita dirimir, como ciudadanos, nuestro voto en las urnas.

Queremos saber que va a ocurrir con la parcela de la Plaza del Arco Iris, si ya se

Queremos saber

ha realizado el estudio técnico encargado a los funcionarios municipales, si PP y Cs siguen apostando por la construcción de un edificio multiusos, si seguiremos esperando otros 25 años para que se cumpla el acuerdo unánime del Pleno de la Corporación municipal que manifestó que el destino de esta parcela era la de ser el final del Parque Central, incorporándolo a nuestro parque para el disfrute de todo Tres Cantos.

Queremos saber cuáles son los proyectos que se quieren acometer en la parcela de la Avenida de Encuartes, donde estuvo instalada la ya añorada Asamblea de Cruz Roja de Tres Cantos. Hasta ahora, no conocemos el destino que se quiere dar a dicho terreno, ni tam-

Queremos saber también los proyectos que presenten los partidos políticos sobre la parcela existente en la zona centro, situada entre las calles Salvia, Laurel y Mirra. Y conocer las razones por las que el Ayuntamiento no presta ningún servicio de limpieza y acondicionamiento sobre dicho suelo público.

Queremos saber los motivos por los que las calles públicas de la zona centro nunca entran en las operaciones de asfaltado que se realizan anualmente. Sirvan de ejemplo la calle Romero y la calle Salvia, ambas únicos accesos al colegio público Aldebarán y sobre las que continuamos esperando la actuación municipal.

Queremos saber cuándo se va a realizar el soterramiento de los contenedo-

ESPEREMOS QUE LOS PARTIDOS EXPONGAN, NEGRO SOBRE BLANCO EN SUS PROGRAMAS ELECTORALES, DE FORMA CLARA Y SIN AMBAGES, TODOS Y CADA UNO DE LOS PLANTEAMIENTOS QUE PRESENTAN AL ESCRUTINIO DEL PUEBLO. ”

poco los motivos por los que no se mantiene en unas mínimas condiciones de utilización. Parcela baldía en el centro del pueblo.

Queremos saber las causas reales que han llevado a la actual coalición gubernamental del PP y Cs a poner en marcha las obras de la Plaza de Antonio Gala. ¿Eran necesarias o se esconden intereses espurios que se quieren ocultar? ¿Por qué se han eliminado las gradas existentes que servían de solaz y punto de encuentro de la ciudadanía tricantina? ¿A qué viene tanta prisa en liquidar este espacio tan usado y querido por los vecinos?

res de basuras en la zona centro, que aunque presupuestado económicamente para este año, desconocemos la fecha de su ejecución. Es la última zona de la ciudad con viviendas que está pendiente de esta intervención del Consistorio.

Queremos saber la planificación sobre el cambio de farolas en nuestro pueblo. Hay zonas de la ciudad que requieren con urgencia la modificación de las luminarias y poder tener luz más eficiente y eficaz, tanto económica como medioambientalmente.

Y seguiremos preguntando. Porque para poder decidir libremente, queremos saber. ●